

Kegeln: Mittelpaar macht Sieg klar

GEROLSHEIM. Achtungserfolg für die zweite Mannschaft des TuS Gerolsheim in der DCU-Regionalliga: Dank eines sehr guten Mittelpaars Patrick Mohr/Markus Biebinger bezwang der TuS auf den eigenen Bahnen den Tabellenzweiten, die SG Rapid/GWP Pirmasens, mit 5617:5495 Kegeln. Nach einem solch deutlichen Erfolg hatte es zu Beginn nicht ausgesehen. Das TuS-Startpaar Gerhard Bernatz (942) und Timo Nickel (900) konnte gegen Ralf Berger-Goldinger (896) und Thomas Wetzel (933) lediglich 13 Holz Vorsprung herausholen. Doch im Mittelpaar drehten Patrick Mohr und Markus Biebinger richtig auf. Mit 967 (Mohr) beziehungsweise 966 Holz ließen die beiden gegen Pascal Jestädt (903) und Andreas Jann (891) keine Chance. Das Schlussduo der Gastgeber, Jürgen Nickel (884) und Alain Karsai (958), verwaltete dieses Polster gegen Eckhard Göller (903) und Florian Semmler (969) souverän. Für Karsai war es Saisonbestleistung auf den eigenen Bahnen. |edk